

Franckesche Stiftungen zu Halle

Justini Töllners Biblisches Spruch-Buch

Töllner, Justin

Halle, 1717

VD18 90819470

Morgen-Seufzer.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-201696

Deß sind wir froh! Jo! Jo!
Ewig in dulci júbilo.

Morgen-Seufzer.

I.

GOTT, ich danke dir von Herzen!
Daß du mich in dieser Nacht,
Vor Gefahr! Angst, Noth und Schmerzen
Hast behütet und bewacht!
Daß des bösen Feindes List
Mein nicht mächtig worden ist.
Ach! wehr' ferner seinem Toben!
Daß ich dich allzeit kann loben.

II.

Die helle Sonn' leucht' t lezt herfür!
Frohlich vom Schlaf aufstehen wir!
Gott lob! der uns in dieser Nacht
Hat wohl beschirmet und bewacht.
Ach Herr! wend doch diesen Tag
Von mir Schaden! Angst und Plag!
Durch den Schutz der Engel-Schaar
Gnädig mich auch heut bewahr!
G. b zur Arbeit deinen Segen!
Führe mich auf guten Wegen!
Halt mich fest bey deiner Hand,
Daß ich nicht in Sünd und Schand
Heut gerath! das bitt ich dich,
Grosser Gott! erhöre mich! Amen!

III. Herr